



磨け輝け羽ばたけ

■ 2学期も終盤です

陽光祭で幕を開けた2学期も終盤にさしかかりました。長いと思っていた2学期も振り返ってみたらあつという間だったのではないかでしょうか。来週からは期末考査です。体調に十分に気を付けて臨みましょう。

右の予定表に書きましたが、12月には期末考査以外にも、第1回小論文模試やセーフティ教室、映画鑑賞教室などを行います。また合唱コンクールの練習も始まります。普段の授業以外でも、高校生活において学べることはたくさんあります。今しかできない学びに真剣に向き合い、成長につなげてほしいと思います。



■ 小論文ガイダンスを行いました

11月12日(水)に小論文ガイダンスを行いました。講師の先生をお招きし、作文との違いや段落構成の方法など、小論文を書くための基礎知識を学びました。

50分という長時間の講義でしたが、各自でメモを取りながら課題にも真剣に取り組んでいました。その後のLHRでもガイダンスで学んだことを思い出しながら小論文ノートに取り組みました。12月には小論文模試がありますので、自分の考えを書く力がどのくらい身に着いたか確認する機会にしてほしいと思います。

■ 落ち葉拾い(奉仕活動)を行いました

11月19日(水)、26日(水)に必履修科目「人間と社会」の一環として、落ち葉拾い(奉仕活動)を行いました。季節柄掃いても掃いても掃ききれないほどの大量の落ち葉でしたが、クラスのみんなで力を合わせてたくさんの落ち葉を拾いました。すっかりきれいになった学校で、ますます勉強に部活に励んでほしいと思います。当日の準備をしてくれた美化委員のみなさん、お疲れ様でした！



■ 第2回保護者会を行いました

11月7日(金)16時より、第2回保護者会を行いました。150名近くの保護者の方の参加をいただき、視聴覚室にて全体会を行いました。

校長先生の挨拶の後、進路担当の大塚から最近の受験の傾向や進学に必要な資金について、旅行担当の平原から修学旅行の行先や時程などについて、学年生徒部の都竹から行事報告や服装のルールについて、学年主任の本城から学年の様子についてお話をいたしました。

府中西高校の

トリビア(7)



「開校当初、1学年は9クラスだった」
その名残が多目的室で、以前は普通教室として使われていました。